

69. On verra donc qu'il y a eu cinq parlements complets depuis la confédération. Le premier parlement a été le plus long et le second le plus court. La moyenne de la durée de chaque session a été de 87 jours ou environ 12 semaines ; la session la plus longue fut celle de 1885, soit, 24 semaines et 4 jours, tandis que celle de 1867-68 dura 16 semaines et 4 jours. La plus courte session fut celle de 1873, qui dura seulement 2 semaines et 1 jour.

Durée des parlements.

70. Le tableau suivant indique les noms des titulaires des différents ministères depuis la confédération avec la date de leur nomination. Il y a eu seulement deux changements de gouvernement et trois ministères, mais excepté à partir du 7 novembre 1873 jusqu'au 17 octobre 1878, Sir John Macdonald a toujours été au pouvoir.

Ministres du cabinet.

71. Une loi passée en 1879 divisa le ministère des Travaux publics ; le nouveau département assumant le contrôle exclusif des chemins de fer et canaux, et durant la même session l'office de Receveur Général fut aboli.

Changements dans les départements.

MINISTRES DU CABINET DU CANADA DEPUIS 1867.

Portefeuille.	Noms.	Date de la nomination.
Premiers .....	Le Très-Hon. Sir John A. Macdonald....	1er juillet 1867
	L'hon. Alex. Mackenzie .....	7 nov. 1873
	Le Très-Hon. Sir John A. Macdonald....	17 octobre 1878
Ministres de la Justice Procureurs-généraux	Le Très-Hon. Sir John A. Macdonald ...	1er juillet 1867
	L'hon. Antoine Aimé Dorion.....	7 nov. 1873
	“ Téléphore Fournier.....	8 juillet 1874
	“ Edward Blake.....	19 mai 1875
	“ Rodolphe Laflamme .....	8 juin 1877
	“ James McDonald.....	17 octobre 1878
	“ Sir Alexander Campbell.....	20 mai 1881
	“ John Sparrow David Thompson...	25 sept. 1885